



Audi A3

Selbstständiges Öffnen und Schließen der Zentralverriegelung.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass nach dem Betätigen des Schließzylinders die Zentralverriegelung selbstständig wieder öffnet oder schließt, ist eine mögliche Ursache der Mikroschalter am Schließzylinder. Durch zu große Toleranzen rutscht der Mikroschalter aus der Halterung am Schließzylinder und verursacht den oben genannten Fehler. Dieser Fehler tritt nur bei Betätigung des Schließzylinders mit dem Schlüssel auf. Erfolgt eine Betätigung über die Fernbedienung ist keine Fehlfunktion feststellbar.

Um den Fehler zu beheben, kann der Mikroschalter mit einem geeigneten Kleber in der Führung befestigt werden. Ist dies nicht möglich, muss der Schließzylinder gegen eine neuere Ausführung getauscht werden.

Blitz-Info

